

## Der aktuell-Leserbrief Möge er erhalten bleiben!

**Zur Diskussion um die Klosterberg-Bebauung:**

„Seit einigen Tagen ist der Klosterberg-Kalender in der Buchhandlung Pustet erhältlich, welcher in stimmungsvollen, berührenden, aber auch nachdenklich machenden Fotografien das begehrte und umkämpfte Stückchen Erde aus der Sichtweise derjenigen zeigt, die den Berg bewahren wollen, und zwar genauso, wie er ist.

Diesen engagierten Menschen kann nicht Dank genug gesagt werden, sie verdienen Respekt und Anerkennung.

Erst kürzlich bin ich wieder einmal den Wiesenhang hinaufgestiegen, just als der erste Schnee lag und die Landschaft ringsum in einen

prachtvollen, glitzernden Mantel hüllte, mit einer großartigen Aussicht sowohl über die Stadt wie auch zur Donau und den Vorbergen des Bayerischen Waldes, einem Anblick, der einem gemütvollen Menschen sehr wohl das Herz anzurühren vermag.

Einer meiner seit Jahren sehnlichsten Neujahrswünsche wird auch für 2024 gelten: Möge uns allen der Klosterberg erhalten bleiben, genauso wie er ist!

**Ulla Maria Schmid,  
Deggendorf**



**Noch unbebaut - der Klosterberg.**